



Von 20. - 22. Juni fand in Alland das Feuerwehrjugendlager des Bezirkes Baden statt. Am Freitag wurde das Gepäck eingeladen und danach die Fahrt nach Alland angetreten. Dort angekommen wurde bei leider regnerischem Wetter das Zelt aufgebaut.

Am Samstagvormittag fand der Bewerb der unter 12-Jährigen statt. Während am Nachmittag auf den Staffellauf der über 12-Jährigen gewartet wurde, feuerten die Jugendmitglieder die aktive Mannschaft bei ihrem Bewerb kräftig an. Danach wurde der Bewerb auf der Hindernisbahn absolviert. Die Bewerbungsgruppe der Ü12 bestand aus Jugendmitgliedern der Feuerwehren Kottingbrunn, Bad Vöslau und Sooß. Gegen 18 Uhr wurde die Siegerehrung gemeinsam mit den Bewerbungsgruppen der aktiven Mannschaft abgehalten. Sarah Pischem konnte beim Bewerb unter 12 Silber den 2. Platz erreichen. Die Bewerbungsgruppe erreichte in Bronze den 3. Platz. Danach wurde vor dem Zelt gegrillt.

Nach dem Zeltabbau am Sonntag wurde noch in Alland zu Mittag gegessen und dann die Heimreise angetreten. Im Feuerwehrhaus wurde noch alles versorgt und die Jugendmitglieder anschließend nach Hause gebracht.

{gallery}/2014/Jugend/Bezirkslager{/gallery}